



Le 7 septembre 2023

Que tout, au nom de Jésus, s'agenouille

Mes très chers Enfants,

J'aime les Miens d'un amour tendre. Aimez-Moi en retour, ne désirant que Ma Volonté, Mon Amour et tout ce que Je suis. Je suis Tout, le Maître de toutes choses, ce qui signifie que Mon Autorité bien-aimée s'étend sur tout.

Pendant Ma vie sur la terre, J'étais homme parmi les hommes, J'ai montré Mon Autorité sur les maladies, les possessions, les éléments comme la tempête, J'ai toujours combattu le mal. J'étais doux mais toujours juste, jamais hautain mais toujours ferme, toujours aimable mais jamais pris de court. J'aimais intensément Ma création et les hommes Mes frères, Je ne les ai jamais éloignés de Moi bien que leur attachement parfois excessif Me drainait et M'épuisait. Je n'ai jamais extériorisé cet épuisement mais il M'arrivait de dormir le jour comme ce fut le cas lors de la tempête sur le lac de Génésareth.

Etant à l'écart de la foule sur le bateau de Mes apôtres, Je Me suis endormi et comme rien dans la nature ne pouvait M'effrayer, Je reposais Mon esprit et Mon corps. La tempête se souleva et comme souvent le démon profite des maux de la terre et de la faiblesse des hommes pour se manifester, il en profita et fit en sorte que la barque soit vraiment en position délicate. Les apôtres, des pécheurs aguerris, eurent cependant très peur et ils Me réveillèrent. J'eus pitié d'eux et calmai la tempête mais tout chrétien devrait savoir que la Providence divine est toujours maîtresse de toute situation, quelle que soit sa dangerosité.

Ne soyez pas comme Mes apôtres, apeurés devant des situations qui vous échappent. Soyez confiants, soyez prudents – certes, c'est nécessaire – mais pour tout ce qui vous dépasse, confiez-vous à Moi et ne craignez pas.

Priez et détendez-vous en Mon Amour, car vous savez que Je suis le Maître de tout. Le démon est toujours Mon ennemi implacable et il se croit, comme tous les orgueilleux, capable de Me nuire et de Me dépasser. Il essaye et essayera toujours jusqu'au jour où il sera enfermé pour longtemps dans les abîmes de l'horreur, l'enfer.

Quand ce temps de son enfermement sera votre présent, Je serai aimé et respecté comme Dieu doit l'être de toute créature. Je suis infiniment bon mais le respect de la créature doit demeurer dans l'amour qu'elle me porte. La grandeur est source de gloire et la gloire engendre le respect. Saint Paul l'a exprimé magnifiquement : "Dieu l'a exalté et lui a donné le Nom qui est au-dessus de tout nom, pour que tout, au nom de Jésus, s'agenouille au plus haut des cieux, sur la terre et dans les enfers et que toute langue proclame de Jésus-Christ qu'il est SEIGNEUR, à la gloire de Dieu le Père." (Ph 2, 9-11).

Oui, vous qui êtes sur la terre devez vous agenouiller dans la maison de Dieu. Si même au Ciel, tous s'agenouillent à Mon Nom, combien plus vous, mortels et souvent pécheurs, ne devez-vous pas vous agenouiller dans les églises, dans Ma Maison, dans Mon Royaume.

Mes très chers Enfants, Dieu est avec vous mais trop souvent, vous agissez comme s'il était absent ou sans importance. Vous parlez dans les églises avant ou après les offices alors que devant le Maître de toute chose, vous devriez être à genoux et émerveillés. Les apôtres étaient habitués à Ma présence mais ils étaient de vrais disciples, s'instruisant, M'accompagnant, Me précédant pour M'annoncer, Me protégeant aussi dans les cohues. Leur regard était dirigé vers

†

Moi et toute leur attention M'était destinée. Soyez comme eux, mettez-Moi à la toute première place dans votre cœur, en votre âme et Je ne vous quitterai pas, non, Je ne vous abandonnerai jamais.

Je vous bénis, Mes très chers, Je vous chéris et vous accompagne. Soyez Miens et priez le Seigneur qui s'est fait connaître de vous par les évangiles mais aussi dans le temple de votre âme que Je me réjouis de voir belle et toute tournée vers Moi.

Au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Votre tendre Maître et Seigneur

